

Fahrt ins „Alte Land“

In der Zeit vom 2. bis 6. September fuhren 44 Mitglieder des OV Emmerich ins „Alte Land“



Die Unterbringung war im Ramada-Hotel Stade.

Bei der Anreise wurde ein Zwischenstopp in Bremen eingelegt und ein Stadtbummel durch die Innenstadt gemacht.

Am 2. Tag wurde die Altstadt unter Führung vorgenommen mit anschließender Fleetkahnfahrt.

Der 3. Tag war Hamburg vorbehalten. Nach Ankunft „Zu den Landungsbrücken“ wurde eine Hafensrundfahrt durch die Speicherstadt und den Containerhafen unternommen.

Danach ging es quer durch Hamburg. Hier hatten wir das Glück, dass der Busfahrer gebürtiger Hamburger ist und uns die andere Seite von Hamburg zeigte, z. B. die Villen entlang der Elbe.

Nach Rückfahrt durch die Marsch und Übersetzen mit der Fähre bei Glückstadt ging es zurück ins Hotel.

4. Tag

Rundfahrt durch das „Alte Land“ mit den Städten Jork und Buxtehude, sowie entlang den riesigen Apfelplantagen.

Am Abend gab es dann einen gemütlichen Abend mit Musik.

5. Tag

Rückreise nach Emmerich mit einem Abstecher in Bad Zwischenahn.

Gegen 18.00 Uhr hatten wir Emmerich erreicht und alle waren der Meinung, das war eine tolle Fahrt und ein Dank den Organisatoren; hier hauptsächlich unserer Reiseleiterin Melitta Hoff.